



Prinz August Wilhelm von Preußen als Student mit seinen Kommilitonen vor dem Corpshaus der Bonner Borussia —

★

— und als Gast auf einem Wohltätigkeitsfest in Potsdam

Photos Atlantik



paraden auf dem Tempelhofer Feld, an denen regelmäßig das Kaiserpaar mit seinen Söhnen und das gesamte Gardekorps teilnahm! Wenn dann der Kaiser an der Spitze der Fahnenkompanie zurückkehrte, waren die Straßen voll von jubelnden Zuschauern, die oft stundenlang auf den Einzug warteten. — Erinnern Sie sich noch an den Hutnadel-Erlass des